

Der Oberbürgermeister

Landeshauptstadt Erfurt . Der Oberbürgermeister . 99111 Erfurt

CDU-Fraktion
Herrn Hose
Fischmarkt 1
99084 Erfurt

Ihre Stadtratsanfrage zur Sitzung am 17.12.2014
DS 2465/14 - Grundschule 30, öffentlich

Journal-Nr.:

Sehr geehrter Herr Hose,

Erfurt,

Ihre Fragen beantworte ich wie folgt:

1. Welche Maßnahmen wird die Stadt ergreifen, um dauerhaft zu verhindern, dass weiter Regenwasser in verschiedene Räume der GS 30 eindringt?

Die Schule wurde im Haushalt ab dem Jahr 2015 für eine Generalsanierung – insbesondere Dach und Fassade - angemeldet. Nach Umsetzung der Sanierung wäre das Problem "Regenwasser" erledigt. Außerdem erfolgte eine Anmeldung für den Teil energetische Sanierung im Rahmen der EFRE-Förderung. Der Zeitpunkt der Förderung ist allerdings nicht bekannt.

2. Wie hoch ist der derzeitige Sanierungsbedarf der GS 30?

Nach derzeitigem Kenntnisstand ist von Sanierungskosten in Höhe von 2,5 Mio. EUR auszugehen.

3. Gibt es einen Grund, warum die Schülerinnen und Schüler der GS 30 zum Sport in die Leichtathletikhalle gehen müssen, während die Schülerinnen und Schüler der benachbarten Gemeinschaftsschule die Sporthalle vor Ort nutzen können?

Am Schulstandort der Grundschule am Steigerwald (GS 30) und der Friedrich-Schiller-Schule (GEM 1) befinden sich 2 Schulsporthallen, welche folgendermaßen zugeordnet wurden:

Grundschule am Steigerwald	Schulsporthalle mit 242,00 qm
Friedrich-Schiller-Schule	Schulsporthalle mit 648,00 qm

Die GEM 1 teilt sich die Sporthalle mit dem Heinrich-Mann-Gymnasium (Gym. 5), da die Halle des Gymnasiums auf Grund steigender Schülerzahlen nicht ausreicht.

Seite 1 von 2

Somit kann der GS 30 in dieser Halle keine Zeit zur Verfügung gestellt werden. Der Grundschule steht die kleinere Halle zur alleinigen Nutzung zur Verfügung. In der Vergabe der Hallenzeiten an die o. g. Schulen gab es im laufenden Schuljahr keine Beanstandungen.

Durch das Amt für Bildung wurden der GS 30 entsprechend ihrer Antragstellung zusätzliche kostenpflichtige Zeiten in der Leichtathletikhalle, im Steigerwaldstadion und im Eissportzentrum zur Verfügung gestellt.

Dies sind alles sehr attraktive Sportstätten, die einen hochwertigen Sportunterricht ermöglichen, zumal hier der Unterricht durch fachliche Anleitung seitens der Sportfreizeitpädagogen qualitativ aufgewertet wird.

Für das Amt für Bildung erschließt sich gegenwärtig das Problem nicht, warum es Diskussionen zur Leichtathletikhalle gibt. Wenn der Wunsch der Grundschule besteht, im Tausch gegen Leichtathletikhallenstunden die Halle der GEM 1 zu nutzen, so kann dies frühestens zum Schuljahr 2015/2016 geprüft und ggf. geändert werden.

Mit freundlichen Grüßen

A. Bausewein